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Cette Sous-Commission comprend deux groupes de travail. Leurs activités entre les sessions sont 
présentées plus en détail dans le document EIFAC/XXIII/2004/Inf.7. Aucun rapport n’est parvenu 
du coordonnateur du Groupe de travail ad hoc sur la pêche de loisir. Par conséquent, aucun 
progrès n’a été fait concernant le Code de pratique pour la pêche de loisir, bien que plusieurs pays 
aient élaboré des lignes directrices. Toutefois, plusieurs activités ont eu lieu auxquelles ont 
participé des délégués de la CECPI. La European Anglers Alliance (EAA) a organisé une réunion 
avec le Parlement européen le 25 mars 2004 dans le but de promouvoir la pêche de loisir en Europe 
et elle a demandé qu’une étude paneuropéenne soit conduite sur la valeur économique de la pêche 
de loisir (RECFISH). Un examen de la valeur économique de la pêche de loisir dans les pays 
nordiques a été effectué entre octobre 1999 et janvier 2000. Les résultats de cette étude ont été 
publiés récemment dans Fisheries Management and Ecology 11, 1-14. 

Le Groupe de travail ad hoc sur les aspects socio-économiques des pêches dans les eaux 
intérieures a établi un questionnaire qui a été envoyé à tous les correspondants de la CECPI; il 
contenait des questions sur la définition des pêcheurs amateurs, le nombre des pêcheurs amateurs 
dans les eaux intérieures, la recherche en cours et une évaluation de la valeur économique de la 
pêche de loisir dans les eaux intérieures. Toutefois, peu de réponses sont parvenues jusqu’ici.  

Le Président de la Sous-Commission IV a participé à un atelier sur l’approche écosystémique de la 
gestion des pêches, organisé par le Centre international sur les poissons à Penang (Malaisie), en 
janvier 2004. L’atelier a constaté le manque de participation des spécialistes des sciences sociales et 
des économistes, ainsi que de leurs branches d’activités, dans la formulation et la mise en oeuvre des 
plans d’aménagement des bassins versants et de l’approche écosystémique. Il est recommandé à la 
Sous-Commission IV d’encourager l’intégration de thèmes sociaux et économiques dans ces 
approches. En outre, des liens devraient être établis avec la European Association of Fisheries 
Economists (EAFE) afin d’encourager la collaboration entre biologistes et spécialistes des sciences 
sociales, en particulier en ce qui concerne l’évaluation des ressources halieutiques dans les eaux 
intérieures.  


